



## アジサイ咲き始める

5/9 門川町 遠見半島の桃源郷岬

門川町の遠見半島にある私設庭園「桃源郷岬」で、今年も約200万本のアジサイが咲き始めた。例年6月末まで楽し

めている。

管理するのは、同町出

身の川崎清郷さん(65)。白向市迎洋園在住。

島の突端から一望できる海とアジサイの絶景スポットとして、毎年多くの人を魅了する。

桃源郷岬で咲き始めたア

ジサイ(18日)

ごみなど不法投棄される場所たつた土地を買い取り、約20年前から手入れを続いている。

約20万平方㍍の敷地に

白、赤、青、紫など約80種のアジサイを植栽。半

島の突端から一望できる海とアジサイの絶景スポットとして、毎年多くの人を魅了する。

今年は、例年と比べ10

日ほど早い大型連休明けごろから咲き始め、花の色は日々に鮮やかさを増している。園内に咲くジャカランド、ブーゲンビリアも同じ時期に見頃を迎えるという。

「昨年は夏場の水枯れが影響して花付きが悪かったが、今年はここ10年ぐらいで1番いい。静

かな場所で、潮騒や鳥の

さえずりに耳を澄ませながら、ゆっくりと楽しんでもらえた」と呼び掛けている。

場所は、

国道10号の門

川町加草1丁目交差点を

東へ。そのまま遠見山へ

道なりに進み、遠見山展

望所に通じる三差路から

看板案内に沿って林道に

入る。

入園料は中学生以上600円、小学生300円。問い合わせは門川63・5757へ。